

Junge Leute retten „Zoch“

Erstellt 26.11.2013



Die Dauer-baustelle. Foto: (Archivfoto: Luhr)

Der Karnevalszug in Immekeppel ist gerettet: Ein Trupp junger Leute aus dem Heimatverein Immekeppel will künftig die Organisation übernehmen. Mit dem Ziel, den Traditionszug am Karnevalssonntag langfristig zu erhalten.

Immekeppel. Der Karnevalszug in Immekeppel ist gerettet: Ein Trupp junger Leute aus dem Heimatverein Immekeppel will künftig die Organisation übernehmen. Thomas Marreck, Daniel Gehring und Dominik Döpfer haben es sich auf ihre Fahne geschrieben, den Traditionszug am Karnevalssonntag langfristig zu erhalten und von der Teilnehmerzahl her auch auszubauen.

Zuletzt hatte es gar nicht gut um die Zukunft dieser Brauchtumsveranstaltung ausgesehen. „Durch den Wegfall der drei Gruppen der Hofgemeinschaft Kaule und der Auflösung der bisherigen Organisationsstrukturen innerhalb des Vereinsrings Immekeppel“, so der Vereinsvorsitzende, Bürgermeister Andreas Heider, war die Ausrichtung 2014 stark bedroht. Der Heimatverein sehe sich in der Pflicht, mitzuhelfen und karnevalistisches Brauchtum vor Ort zu erhalten.

Dominik Döpfer aus dem Helferteam: „Wir freuen uns über jede neue Gruppe, die sich am Karnevalszug beteiligt und geben jede Hilfestellung.“

Drei Musikgruppen für den Zoch seien bereits bestellt. Was viele Jecke in Immekeppel zudem beruhigen wird: Auch die beliebte Nach-Zoch-Party im Festzelt auf dem Dorfplatz wird es wieder geben. Diese richten weiterhin die Immekeppeler „Elche“ aus. (cbt)